

Entwicklung der Menschen – Figuren der Vor- und Frühmenschen: Australopithecus, Homo habilis, Homo erectus, Neandertaler und Homo sapiens

Die bewährten fünf Figuren der Vor- und Frühmenschen (leider waren sie nur als männliche Vertreter der Arten erhältlich) sind nicht mehr im Sortiment der Firma Bullyland in Spraitbach zu bekommen. Einzelne Figuren kann man noch gebraucht, in Museumsshops oder bei Sammlern erstehen.

Deshalb, Aufstellfiguren als Ersatz:



Wir haben die Figuren von vorne und hinten fotografiert. Wenn man jeweils die beiden Fotos als Vor- und Rückseite zusammenklebt und anschließend – am besten matt – foliert, dann kann man die Fotokarten mit Hilfe von Halbkugel-Ständern aufstellen. (Bei der Großen Erzählung von der Entwicklung der Menschen, aber auch für Arbeiten der Kinder im Rahmen der Freien Arbeit wirken stehende Figuren besser als liegende Bilder.)

Beim Zusammenkleben und Ausschneiden der Vorder- und Rückseite empfiehlt es sich, vor einer starken Lichtquelle zu arbeiten, damit jeweils auch die hintere Seite noch durchscheint und man keine Körperteile aus Versehen abschneidet.

Im Bastelbedarf kann man fertige Halbkugeln mit verschiedenen Durchmessern kaufen. Anschließend sägt man mit einer Fein- oder Laubsäge einen möglichst schmalen Schlitz in die Halbkugel. Fertig sind die Ständer.

Im Anhang sind die Fotos als PDF-Dateien. Wenn man sie mit der Option »tatsächliche Größe« ausdruckt, sind sie maßstäblich richtig und genau so groß wie die originalen Figuren.

Vor- und Fröhmenschen 1 - von vorne

Australopithecus



Neandertaler



Homo erectus



Vor- und Frühmenschen 2 - von vorne

Homo sapiens



Homo habilis



Vor- und Fröhmenschen 1 - von hinten

Australopithecus



Neandertaler



Homo erectus



Vor- und Frühmenschen 2 - von hinten

Homo sapiens



Homo habilis

